
  

場 所  政策会議室 

出席者 市長、宍戸副市長、大島副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、 

市民生活部長、経済環境部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、 

国県事業推進担当部長、土木部長、議会事務局長、消防長、教育部長 

 

１ 令和６年度予算の編成について 

＜市長＞ 

・令和６年度当初予算編成に向けて編成方針を定めた。地方を中心に税収の落ち込み 

などが予想され、本市においても今後を見通すと、引き続き厳しい財政状況にある。 

また、社会経済環境は日々変化しており、そのスピードも速い。こうした変化に対応 

できるよう予算編成においても柔軟な発想、姿勢で取り組むこと。 

・市税の増収が期待できない中、新たな取組を実施するためには、新たな歳入の確保や 

既存事業の見直しが大前提である。市として取り組みたいこと、取り組まなければ 

ならないことは多々あるが、全てを実施できる状況ではないので、優先順位付けを 

しっかりと行うこと。 

  ・各部長は先頭に立ち、職員の知恵を結集させて真に必要な事業・経費を徹底的に 

見極めた予算要求をすること。 

・以上のことを踏まえ、「現場主義」「市民目線」を念頭に、スピード感を持って対応 

すること。 

 

（１） 令和６年度予算編成方針等について[企画部］ 

   令和６年度予算編成に向けた財政見通しとともに、予算編成の考え方及び編成方法に

ついて説明した。 

 

（２） 第６次総合計画 実施計画（令和６～８年度) 重点事業(案)について[企画部］ 

令和６年度当初予算編成に向け、実施計画（令和６～８年度）のローリングに伴う 

重点事業（案）について説明した。 

 

２ 報告事項 

（１） １０月議会全員協議会の報告事項について[総務部］ 

１０月２０日（金）に開催される１０月議会全員協議会の行政報告案件等について報告

した。 

  

 

 



（２） 人材育成基本方針の改定について[総務部］ 

改定の考え方及び検討体制、スケジュール等について報告した。 

 

（３） 新築分庁舎整備事業について[総務部］ 

市役所本庁舎の狭あい化及び会議室不足の解消や、子育て支援機能の充実を目的とし

た新築分庁舎の整備について、整備内容及びスケジュールを報告した。 

 

（４） 市役所レストラン棟１階厨房工事について[総務部］ 

各種臨時窓口スペースの確保及び会議室不足の解消を目的としたレストラン棟１階 

厨房（現在未使用）の改修工事について、改修内容及びスケジュールを報告した。 

 

（５） 下水道使用料の見直し（第６回下水道運営審議会及び答申内容）について [土木部］ 

９月２５日に開催した第６回審議会の内容とともに、１０月５日の答申内容について

報告した。 

 

３ その他連絡事項 

（１） 行政センター地区周辺における一体的なイベントの開催について[経済環境部］ 

１１月１８日（土）に一体的に開催する「畜産まつり」「サポセンフェスタ」「ストップ

温暖化展」「伊勢原協同病院文化祭」について、イベント内容等を周知した。 

 

４ 指示事項等 

＜市長＞ 

 ・今の時期は市内で様々なイベントが開催されるので、是非若い職員には積極的に 

出向いてもらいたい。 

 

＜宍戸副市長＞ 

 ・下水道使用料の答申の報告があったが、今後、国民健康保険税や介護保険料の改定も 

控えている。さらには、神奈川県企業庁による水道料金の値上げが検討されている 

など、物価高騰の中、市民生活に直接影響を及ぼす制度改正が多くある。料金等の改定

作業にあたっては、早い段階から議会や市民への丁寧な説明をすること。 

                                     

以  上 


